

## Verein gewinnt neue Mitglieder

Treckerclub Engelbostel entwickelt sich gegen den Trend – Feier zum fünfjährigen Bestehen

**ENGELBOSTEL.** Der Treckerclub Engelbostel hat im vergangenen Jahr, entgegen dem allgemeinen Trend, eine positive Entwicklung im Bereich der Mitgliederzahlen verzeichnet. Drei Austritte standen 29 neuen Mitglieder gegenüber. Dies hat der Vorsitzende Manfred Auras bei der mit rund 70 Mitgliedern besuchten Jahresversammlung verkündet. Damit hat der Verein derzeit 172 Mitglieder.

Grund zur Freude sei zudem das fünfjährige Bestehen des Klubs in diesem Jahr, sagte der Vorsitzende. Eine entsprechende Feier findet am 2. und 3. Oktober statt. Rückblickend bedankte sich

Auras bei den zahlreichen Helfern, die im vergangenen Jahr Brennholz für das Klubhaus gesammelt und verarbeitet haben. Zudem erinnerte er an Aktivitäten im Jahr 2009, darunter die Flurreinigung, die Maibaumaufstellung der Feuerwehr Engelbostel, das Schützenfest Godshorn, das Sommerfest mit dem MTV, das Spätsommerfest in Schulenburg, der Tag der Landwirtschaft auf der Pferderennbahn sowie das Erntedankfest Engelbostel.

Anschließend standen Vorstandswahlen auf der Tagesordnung. Auras bedankte sich bei den Vorstandsmitgliedern für die ge-

lungenen ersten vier Jahre Amtszeit. Einstimmig bestätigten die anwesenden Mitglieder Auras als Vorsitzenden. Ebenso wurden der stellvertretende Vorsitzende Fritz Leiseberg sowie Kassenswartin Bettina Auras in ihren Ämtern bestätigt.

Weitere Punkte auf der Tagesordnung war unter anderem die Nachnutzung des Feuerwehrgerätehauses. Derzeit liegen allerdings keine neuen Erkenntnisse vor. Die Planungen des Festausschusses bezüglich der Feier im Oktober hingegen verlaufen positiv. Dietmar Grundey, Ortsbürgermeister von Schulenburg und Treckerclub-

mitglied, überbrachte Grußworte und bedankte sich im Namen der aus gesundheitlichen Gründen nicht anwesenden Ortsbürgermeisterin Gudrun Mennecke für die positive Entwicklung des Vereins.

Der Treckerclub trifft sich am Sonnabend, 13. März, zur alljährlichen Flurreinigung um 13.30 Uhr und anschließend um 18 Uhr zum Workshop im Klubhaus. Zudem beteiligen sich die Mitglieder am 25. Stelinger Frühlingserwachen am Sonnabend, 24. April, sowie am Maifest der Freiwilligen Feuerwehr Engelbostel am Sonnabend, 1. Mai.

## Schützen sind siegreich

**SCHERENBOSTEL.** Der Scherenbosteler Schützenverein lädt alle Mitglieder zum ersten Durchgang des traditionellen Schinken- und Mettwurstschießens ein. Dieses findet am Freitag, 26. Februar, ab 20 Uhr statt. Der zweite Durchgang ist für Freitag, 5. März, ebenfalls ab 20 Uhr, geplant. Das Glücksscheibenschießen hingegen fällt aus. Beim Kreisfestsschießen des Kreisverbandes Wedemark-Langenhagen am Wochenende belegte Elisabeth Giesecke aus Scherenbostel bei den Seniorinnen A den ersten Platz. Ebenfalls siegreich war die Seniorenmannschaft mit Christian Giesecke, Walter Kreinhacke und Elisabeth Giesecke. Detlef Sandweg belegte in der Altersklasse den zweiten Platz.

## DVV feiert Fasching im Doppelpack

**ABBENSEN.** Gleich im Doppelpack hat der Dorfverschönerungsverein (DVV) Abbensen in der vergangenen Woche Fasching gefeiert. Nachmittags waren die Kinder im Dorfgemeinschaftshaus zu Besuch. Am Abend feierten dann die Erwachsenen eine lustige Party. Während der DVV inzwischen seit rund zehn Jahren zum Kinderfasching einlädt, ist die Faschingsparty für die Erwachsenen noch recht neu im Abbensener Veranstaltungskalender. Gleichwohl waren beide Veranstaltungen gut besucht. Nachmittags waren mehr als 30 Kinder und in etwa ebenso viele Eltern und Großeltern gekommen. Ebenso positiv verlief der Faschingsabend für die Erwachsenen. Um 20:11 Uhr ging es los. Die letzten Gäste verließen das Dorfgemeinschaftshaus erst in den frühen Morgenstunden.

## Schützendamen organisieren bunte Party

**NEGENBORN.** Bereits am Sonnabend vor Rosenmontag hat die Damenabteilung des Schützenvereins Negenborn eine Kinderfaschingsparty im ehemaligen Gasthaus Zur Linde organisiert. Die Veranstaltung ist bereits seit Jahren ein beliebter Treffpunkt für Jung und Alt. Auch in diesem Jahr begrüßten die Schützinnen rund 45 Jungen und Mädchen in bunten Kostümen sowie deren Eltern und Großeltern. Mit Musik und Gesellschaftsspielen entwickelte sich für die Kinder ein unterhaltsamer Nachmittag. Kaffee, Torten, Kuchen und Süßigkeiten trugen zur allgemeinen Freude bei. Für Spannung sorgte am Schluss der Veranstaltung die große Tombola mit vielen Preisen. Zahlreiche Negenborner Vereine sowie die Ortsverbände von CDU und SPD trugen mit Kuchen Spenden und Spenden für die Tombola zum Gelingen der Veranstaltung bei.



Die Altwarmbüchener freuen sich über den gelungenen Ausflug nach St. Andreasberg.

## Schwimmer nutzen Winterwetter für eine Schlittentour im Harz

**ALTWARMBÜCHEN.** Rund 30 junge und ältere Mitglieder des Schwimmclubs Altwarmbüchen haben einen Winterausflug in den

Harz unternommen. Organisiert wurde die Schlittentour von Jugendwartin Susanne Stock. Bei herrlichem Wetter vergnüg-

ten sich die Teilnehmer an den Hängen von Sonnenberg und Rehberg im Norden von St. Andreasberg. Zum Abschluss, nach einem

gemeinsamen Mittagessen im Kurhaus von St. Andreasberg, gab es einen obligatorischen Umtrunk für alle Teilnehmer.

## Schützen präsentieren neues Königspaar

Marlon Saler aus dem Brinker Jugendbereich komplettiert das Duo

**LANGENHAGEN.** Heiner Rust und seine Lebensgefährtin Waltraud Koch sind das neue Winterkönigspaar des Schützenvereins Brink. Zudem sicherten sie sich den ersten Platz beim Er- und Sie-Schießen. Komplettiert wird die neue Winterkönigsfamilie vom Jugendwinterkönig Marlon Saler. Er gewann zusätzlich den Hanna- und-Peter-Schmelz-Pokal. Ebenfalls erfolgreich präsentierte sich Maritta Düsterhöft. Beim Ganz-

jahresschießen 2009 der Damen-

gruppe, war sie die erfolgreichste Schützlin. Neben dem Vereinsmeisterin Titel gewann sie die Russe-Kette, die Tribanek-Kette und den Rust-Pokal. Vereinsmeisterin der Senioren wurde Ilse Russe, dicht gefolgt von Ruth Weyers. Die neue Winterkönigin Koch gewann mit dem besten Teiler die Senioren-Kette. Stefanie Reimer sicherte sich die Rick-Kette. Beim Ganzjahresschießen der Herrenabtei-



Marlon Saler (von links), Waltraud Koch und Heiner Rust sind die Winterkönige beim SV Brink.